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Marsciano Le richieste dei commercianti per il centro

''Ausiliari del traffico
più morbidi con i cittadini"

Gubbio Oggi nuova seduta

I treni soppressi
•arnvano

in Consiglio

Gualdo Tadino Per l'istituto dei Salesiani

Campo di calcetto a nuovo

Via Umberto III traffico della zona è da rivedere

Gabriele Tognoloni interverrà
sulla realizzazione di marciapiedi
ed installazione di dissuasori di
velocità nella frazione di Ferrate
le.
Il gruppo di Sinistra Unita presen
terà un odg sulla richiesta di una
revisione delle categorie catastali
sulle unità immobiliari che han
no perso le caratteristiche di abi
tazione popolare e ultrapopolare.
Il consigliere di Alleanza naziona

le Gianfrancesco
Chiocci richiederà
alla giunta comuna
le di non aumenta
re la pressione fi
scale e le tariffe
nell'anno 2008.
Infine con un odg
il consigliere dei
Verdi per Gubbio
Amedeo Baldinuc

Comune Oggi seduta ci porterà a palaz-
zo Pretorio la que
stione dei tagli di
Trenitalia lungo
tratta Ancona-Ro
ma con particolare
riguardo stazione
Fossato di Viro
Gubbio.
Torna dunque in
primo piano la que-
stione dei trasporti

su rotaia per l'Eugubino. La man
canza di una stazione concentra
tutte le aspettative dei pendolari
eugubini sulla stazione di Fos.sa!C'
di Vico.
In attesa del raddoppio delle Or
te Falconara su un diverso traccia
to passante per Branca, e il na
scente polo ospedaliero, i pendo
lari rischiano la soppressione di
altri treni interregionali e nazio
nali.

Prevista
anche

la variazione
di bilancio

GUBBIO -La presidente del Con
siglio Antonella Stocchi ha convo
cato una nuova seduta del Consi
glio Comunale per oggi pomerig
gio alle ore 15 presso la residenza
municipale in piazza Grande.
Diversi gli ordini del giorno iscrit
ti nel programma della seduta. Si
parte subito con le comunicazio
ni del sindaco Orfeo Goracci. Se
guirà la ratifica della delibera di
giunta del 20 settembre relativa
alla quarta variazio
ne al bilancio di
previsione 2007.
Si parlerà del rego
lamento per il rila
scio di autorizzazio
ni all'apertura e al
funzionamento dei
servizi educativi
per la prima infan
zia pubblici e pri
vati e del regola
mento dei servizi
soci o-educativi
per la prima infan
zia.
Al termine verrà
proposta e discus
sa l'adesione al co
mitato promotore
pro-distretto rurale
dell' Appennino
centrale umbro-
marchigiano. Seguiranno dunque
una serie di ordini del giorno: da
parte della presidente del consi
glio comunale e della conferenza
dei capigruppo verrà lanciata la
proposta di adesione alla campa
gna del fiocco bianco anno 2007.
In una mozione il consigliere del
Pdci Stefano Ceccarelli proporrà
una serie di incentivi alla raccol
ta differenziata durante le sagre.
Il consigliere dei Socialisti Uniti

abbonamenti. La possibilità,
cioè, di stipulare un abbonamen
to mensile che permette di par
cheggiare in qualsiasi luogo con
strisce blu. L'Ascom concorda
con questa scelta. Ma chiede, ai
commercianti che hanno l'abbo
namento, di non parcheggiare da
vanti ai negozi, altrimenti si pena
lizzano gli eventuali clienti. Al li
mite l'Ascom suggerisce agli am
ministratori comunali di indivi
duare alcuni parcheggi a paga
mento, lontani dai negozi, dove
far sostare gli abbonati. Un'altra
idea è quella di abbassare ancora
il costo del parcheggio a pagamen
to di via del Mulino, quello a due
piani, per incentivarne il suo uti
lizw. Su questo pacchetto di pro
poste l'Ascom attende ora il pare
re del Comune.

Alvaro Angeleri

si, giovani e meno giovani, questo significa l'addio a
quel campo -per i più vecchi in terra per i più giovani
in catrame -che è stato testimone di tante "battaglie",
di ginocchia sbucciate in partitelle sempre imporvvi
sate.. "Chi non ricorda ipalloni scomparsi tra la tona
ca di don Giuseppe Sabbatini (un passato da calciato
re di serie Bcon la Sanbenedettese ndr) e gli inutili
tentativi per fargli passare la palla tra le gambe? Il
fondo di asfalto tuttavia, sempre più ruvido esconnes
so, non consente più di potersi divertire senza correre
rischi per le ginocchia - sottolinea don Nicola, che
annuncia tempi brevi per la realizzazione del campo
in erba sintetica. "Il campo da calcetto sarà dedicato
alla memoria del maestro Giovanni (Nino) Pericoli,
scomparso recentemente. Ma_per completare l'opera
il direttore salesiano fa leva sulla generosità dei gualde
si - cittadini, imprese, enti pubblici.

vori, è sconnesso. I commercian
ti chiedono una sistemazione
complessiva della via. Come?
Questo è da discutere con il co
mune. C'è poi il problema degli

GUALDO TADINO -In occasione della consegna del
premio Gianluca Goracci 2007 all'Istituto salesiano
San Roberto di Gualdo Tadino è arrivato l'annuncio
del direttore dell'opera gualdese don Nicola Cupaiolo
che sarà completamente rinnovato il campo di calciet
to dell'istituto. Dopo aver ringraziato l'associazione
per il riconoscenimento la motivazione: "per la fonda
mentale attività di aggregazione sociale, promozione
sportiva, culturale ed educativa svolta negli anni a
favore dei giovani gualdesi ", il direttore ha parlato di
un riconoscimento "quanto mai gradito dai Salesiani
soprattutto a ricordo di tanti confratelli che hanno
dedicato la loro opera per igiovani di Gualdo Tadino"
confermando la volontà dell'ordine di rimanere a lun
go in città.
In questo contesto ha confermato la novità della realiz
zazione del campo in erba sintetica. Per tanti gualde-

lizzazione di marciapiedi, al divie
to di parcheggio. Attualmente il
parcheggio a pagamento è consen
tito lungo il lato sinistro a salire.
Il fondo, a causa dei continui la-

MARSCIANO -Parcheggi eviabi
lità. La ricetta dei commercianti.
L'Associazione commercianti di
Marsciano (Ascom), con in testa
il presidente Oriando Cardinali e
il vicepresidente Giulia Rosatelli,
ha consegnato agli amministrato
ri municipale una serie di "sugge
rimenti". In cima alla lista, forse
non a caso, gli ausiliari al traffico.
Per l'Ascom dovrebbero avere
"un approccio più morbido nei
confronti della gente". E' giusto
che facciano rispettare le regole,
dicono i rappresentanti dei com
mercianti, ma adottando un mini
mo di buonsenso. Se non sono
tolleranti con chi si ferma a pren
dere un caffè, sottolinea l'Ascom,
addio agli acquisti veloci nei loca
li del centro storico. Rispetto alle
voci sugli introiti delle multe, va
chiarito che gli incassi vanno al
comune e non a chi le emette. La
società di cui fanno parte gli ausi
liari al traffico trattiene solo gli
incassi dai ticket dei parcheggi.
Sempre a propositi di parcheggi,
l'Ascom propone un accordo alla
società che li gestisce, magari con
la mediazione degli amministrato
ri municipali, al fine di ottenere
dei "pacchetti" a prezzi agevolati.
Pacchetti che poi i commercianti
distribuirebbero ai propri clienti.
In sostanza, l'Ascom sarebbe di
sponibile ad acquistare pacchetti
di ticket per la prima ora ad un
prezzo inferiore a quello stabilito
così da poter fornire i clienti abi
tuali di talloncini prepagati. Nel
la lista dell'Ascom anche via Um
berto I. La questione legata alla
viabilità in questa via è ultrade
cennale. Nel corso degli anni s0

no state avanzate diverse ipotesi:
dalla chiusura al traffico, alla rea-

Bastia Umbra Appuntamento giovedì
TI coro polifonico festeggia

la patrona Santa Lucia

Assisi Verso il gemellaggio con la città spagnola: voto in Comune

Santiago è sempre più vicina

Il gruppo
è composto

da 35 bambini

BASTIA UMBRA - Il piccolo co
ro dell'associazione coro polifoni
co "Città di Bastia" in concerto.
Giovedì 22 novembre, alle ore
21,00 circa presso lo spazio espo
sitivo di proprietà delle monache
benedettine, i protagonisti del
progetto chiamato "Aurora" ren
deranno un omaggio canoro a fe
steggiare la giornata indetta per
Santa Cecilia. Grande la soddisfa
zione dell'associazione "Città di
Bastia" nel presentare ancora
una volta alla comunità quello
che è oramai fiore all'occhiello
del panorama ca
noro locale. Dopo
oltre vent'anni di
attività di grande
successo, l'associa
zione ha deciso di
mettersi in gioco e
di creare un humus per la cresci
ta di nuovi talenti canori. E, pro
prio in seguito all'esperienza con
seguita su campo e a apprezza
menti che l'associazione bastiola
ha riportato più volte all'interno
del panorama nazionale, è nata la
decisione di creare un laborato
rio di voci interno all'associazio
ne. I destinatari del progetto sono
quindi ovviamente i bambini,
che possono avvalersi di anni di
esperienza per approcciare col
mondo della musica, comprende
re le proprie potenzialità e svilup
pare buone basi utili al futuro. A
dirigere con entusiasmo le picco
le voci è il maestro Stefania Pic
cardi, che si occuperà del gruppo
di nuovi cantori anche in occasio-

ne della festa di Santa Cecilia che
si terrà il 22 novembre. Dopo il
primo anno di studi e prove, il
gruppo ha già accumulato diver
se partecipazioni agli eventi cultu
rali noti del territorio; come non
ricordare a proposito la vittoria
conseguita durante il concorso
"Città di Assisi" che si è svolto
nello scorso mese di giugno. "Il
progetto Aurora è finalizzato a for
mare i giovani che sono interessa
ti all'esperienza delle corali -spie
gano i vertici dell'associazione co
ro polifonico "Città di Bastia" 

abbiamo intrapre
so questo esperi
mento didattico
nel 2006, anche
grazie al contribu
to che ci è arrivato
dalla Provincia di

Perugia. In seguito il lavoro si è
sviluppato col sostegno della Fon
dazione Cassa di Risparmio di Pe
rugia edell'assessorato alla cultu
ra del comune di Bastia Umbra".
Sono trentacinque i bambini che
attualmente seguono le lezioni
del maestro Piccardi, divisi in
due gruppi in base all'età e alle
relative capacità vocali: dai cin
que ai sette anni si parla di "pic
coli cantori", mentre dagli otto ai
tredici anni si tratta di vere e pro
prie "voci bianche". Il servizio è
sociale, culturale, didattico, ma
soprattutto veramente utile a indi
rizzare i bambini verso il mondo
affascinante della musica in mo
do concreto.

Alberta Gattucci

ASSISI - Relazioni internazionali
in primo piano nel programma
dell'amministrazione Ricci. Si sta
definitivamente concludendo
l'iter amministrativo, che coinvol
ge anche la presidenza del Consi
glio dei Ministri, il ministero degli
Affari Esteri e la regione Umbria,
che vedrà come obiettivo il gemel
laggio di Assisi con la città spagno
la di Santiago De Compostela. I
consigli comunali delle due città,
infatti, hanno "approvato, entram
bi in modo unanime, l'atto di ge
mellaggio", rende noto il comune
di Assisi, e in questi giorni, "è av
venuto lo scambio formale dei do
cumenti". Per quanto riguarda la
città serafica, l'approvazione è av
venuta durante la seduta dello
scorso 8 novembre, quando èstato
prima votato il regolamento per i
patti di amicizia e i gemellaggi,
presentato dall'assessore compe
tente Daniele Martellini, e in se
guito il consiglio ha deliberato il
gemellaggio con la patria di San
Giacomo; gli spagnoli hanno inve
ce dato il disco verde nella seduta
del 25 ottobre scorso, riconoscen
do come uno dei valori fondanti
del patto la spiritualità dei rispetti
vi "cammini". Il sindaco Xosè
A.Sanchéz B. è stato ospite del pri
mo cittadino all'inizio di ottobre,
proprio in concomitanza con i fe
steggiamenti per il Patrono d'Ita
lia. Nell'occasione è stato definito
l'accordo di collaborazione tra le
due città, con l'intento di promuo
vere i due siti sul piano culturale,
spirituale, turistico, eamomico.

Gemellaggio La firma dei due primi cittadini

Venditori nei luoghi sacri,
si salvano i centri umbri

ASSISI - Vi ricordate l'immagine che il Vangelo fornisce di Gesù nel
tempio? Sì, quando rovescia le troppe bacarelle presenti al suo inter
no, rappresentazione plastica di un messaggio sbagliato. Nel terw
millennio la Chiesa di Roma ha dichiarato guerra agli abusivi e ai
troppi venditori ambulanti che spuntano come funghi intorno ai luo
ghi di culto. La sacralità dei luoghi di culto e il ri$petto della sensibilità
dei pellegrini sono messi a dura prova anche in Vaticano, al puntQ.che
il ministro dei Beni culturali, il vescovo Gianfranco Ravasi ha chiesto
un intervento del sindaco Veltroni. Pompei, San Giovanni Rotondo, la
basilica di Sant'Antonio a Padova, la santa casa a Loreto lanciano
disperate il loro Sos. Fanno eccezione in senso positivo i due principa
li poli di attrazione umbri, la basilica di San Francesco ad Assisi e il
santuario di Santa Rita a Cascia. Ad Assisi gli ambulanti non sono
ammessi nelle due piazze antistanti la basilica superiore e inferiore; a
Cascia gli ambulanti sono da sempre posizionati nella wna attigua al
parcheggio, lasciando così libero lo spazio antistante il santurario.

"Un cammino - ha detto Sanchez
- che servirà a unire le nostre città
esarà un esempio utile per le gene
razioni future". Assisi aggiunge il
prestigioso accordo a quelli già si
glati con Betlemme e San Franci
sco; per Santiago di Compostela.
invece, si tratta del primo gemel
laggio, accettato dopo numerose ri
chieste da parte di altri comuni.
La proposta del comune francesca
no è nata grazie alla collaborazio
ne con il professor Paolo Caucci,
insigne storico ed esperto della cul
tura spagnola; la base su cui si è
fondato l'accordo èproprio la gran
de affinità tra le due città, dovuta
anche al viaggio che il Poverello
compì in Galizia eSantiago, legate
da un analogo "senso spirituale e
da valori di religiosità collegati
con i pellegrinaggi e i cammini',
come citato nell'accordo firmato
dai sindaci. "Con il gemellaggio 
dice il Comune - si auspica una
reciproca valorizzazione culturale
dei luoghi con l'obiettivo di attiva
re un progetto europeo di valoriz
zazione del Cammino di Santiago
con quello di San Francesco. C0
me nel comune di Santiago, anche
ad Assisi la giunta municipale ha
prospettato l'istituzione della dele
ga assessorile a Basiliche, Santuari
e Siti Religiosi". Cultimo passo per
completare il gemellaggio è previ
sto per il prossimo maggio 2008;
simbolicamente, verrà festeggiato
il 24 e 25 luglio in occasione della
festa di San Giacomo eil4 ottobre
per quella di San Francesco.

v..Ientina Antonelli


